

Chapitre 3 : la Voie du Berger

Expédition punitive.

X'ree réussit à se faire une place entre Sasha et SyDney. Le Droïde ménagea même un écran pour que le Petit puisse voir l'extérieur et un flux d'air pour que ses antennes puissent sentir. Il avait fait la même chose jadis pour un bébé Varg . Il transmet par la connexion neurale :

* J'ai l'impression qu'on va encore jouer les nounous*.

[X'ree. Bien. Abri. Nounou SyDney] Transmet le Petit. SyDney entendit la réponse par la connexion.

Il parle ?! Bon ! D'accord ! X'ree, c'est ça ? Alors accroche-toi, petit, on décolle !

Juste le temps de rejoindre une barge transportant trois immenses droïdes SD-10.

[Grands guerriers... Très grands] commenta le Mrill, pas rassuré

[Ce sont nos guerriers à nous. Nos grands guerriers]

[[ah ! Amis, Grand Guerriers ?]

[Ils ne t'entendent pas, tu sais]

Je peux arranger ça, fit SyDney qui transmet les infos par liaison de données.

Le plus proche des monstrueux droïdes tourna la tête et répondit :

- Amis, petit X'ree

Celui-ci se sentit un peu rassuré... Un peu.

La Forêt était connue pour brouiller les senseurs. Mais, avec les indications de Jas, il ne fut pas trop difficile de trouver l'endroit : Les Speeders d'avant-garde évitèrent de justesse des tirs de blaster en survolant la zone indiquée. Venom ordonna un débarquement à l'écart, en deux groupes formant tenaille. À cet endroit, des arbres- dômes immenses filtraient presque toute la lumière, mais le terrain était bien dégagé entre les troncs, même pour les massifs SD-10.

- allez-y doucement : nous sommes juste tolérés ici, recommanda Sasha.

Il y avait une théorie, concernant la Forêt : selon certains, elle se comportait comme un organisme unique, conscient... Et intelligent, selon les théoriciens les plus hardis. En tout cas, si elle ne mit aucun obstacle à la progression du commando, elle semblait avoir choisi son camp : l'ennemi ne vit ni n'entendit arriver les pourtant peu discrets SD-10.

Dans une minuscule clairière, plusieurs droïdes peints en vert s'affairaient autour d'une colonne de métal. L'un d'eux était familier au jeune homme : un droïde de protocole disparu sans laisser de traces treize ans plus tôt. Quatre Kuriis mi-fourrure, mi-circuits montaient la garde. Ils ne virent leurs agresseurs qu'au dernier instant, mais réagirent à une vitesse stupéfiante. L'un d'eux encaissa une salve croisée de Venom, 1069 et 1070 et tomba dans une gerbe de flammes, que 1070 éteignit avec son extincteur intégré : la nouvelle programmation des SD10 comprenait un module de protection de l'environnement.

Les autres cyborgs furent vite trop près. Tout allait se jouer au corps à corps.

Laissant Venom et les SD-10 s'occuper d'eux, Sasha se concentra sur les droïdes verts. Son blaster lourd en détruisit deux, mais l'un de ses coups ricocha sur la colonne et toucha l'un des troncs...

- un bouclier, merde !

[Forêt aime pas... Piquê. Mal], transmet Xreee.

[Pardon, pas fait exprès. Je ferai plus !] répondit Sasha : pas le moment de se faire de nouveaux ennemis !

- On change de tactique, hurla-t-il, posant son arme au sol.

SyDney sortit ses lames d'avant-bras.

Les Cyborgs étaient rapides et puissants et ils auraient donné du fil à retordre à toute autre machine, mais les énormes droïdes militaires étaient à deux contre un et conçus pour résister à des armes lourdes. Deux d'entre eux saisirent les membres d'un cyborg et tirèrent chacun de leur côté, arrachant les bras de leur ennemi.

Deux de moins ! Monstres contre monstres...

- ...nos monstres vont gagner , estima le jeune homme.

Venom harcelait de coups un autre cyborg ; avec ou sans armure, il était si rapide que ses gestes semblaient flous. Il finit par trouver le point faible et une dague apparut dans sa main qui frappa plusieurs fois au niveau des interfaces Kuri/machine, les déconnectant. Sasha n'en doutait pas : un de ces poisons dont son frère avait le secret circulait déjà dans la partie organique du cyborg.

Et de trois !

Le dernier Kuri n'avait que sa vitesse et son intelligence pour échapper aux SD10. Cela ne suffit pas : encerclé, il fut démonté, méthodiquement, pièce par pièce...

Sasha se concentra sur les droïdes. Un revers de sa vibro-lame suffit à en décapiter un, ce qui n'empêcha pas les autres de l'encercler : aucun n'était conçu pour le combat, ils étaient bien maladroits, mais ils gênaient sa progression. Il comprit et cria :

- Ils ne cherchent pas à se battre !
- Ils ne font que nous retarder, confirma Venom qui était déjà tout près de la colonne.

Seul le droïde de protocole était resté près d'elle

- Repli, repli, ordonna-t-il soudain, allumant ses répulseurs.
- auto-destruction , prévint-il!!

Il fit un bond en arrière, balayant ses adversaires au passage, se payant le luxe d'éliminer deux des adversaires de Sasha pour le dégager.

Sasha était plus loin mais, malgré le coup de main, il mit plus de temps à s'éloigner. Les contours de la colonne brillaient d'un feu bleuté.

- Trop tard, constata SyDney qui se retourna et activa ses boucliers dans une ultime tentative pour protéger son partenaire . Désolé !
- ah, zut !

La lumière envahit tout, noyant Sasha et son armure droïde... non, pas tout : ils étaient à l'ombre.

- On est en vie ?

- Mes circuits fonctionnent toujours.

[Grand Guerrier... Brave guerrier...Merci] X'ree était le premier à comprendre : Un SD-10 s'était interposé. [forêt pas contente du tout. Mais elle aussi dit merci aux grands guerriers.]

Les Cinq autres droïdes de combat avaient superposé leurs puissants boucliers et dévié vers le haut l'essentiel de la déflagration, évitant bien des dommages . Mais celui qui les avait protégés avait encaissé l'impact de trop près .

- Gros dommages. Senseurs morts, perte d'énergie. Mais son cerveau et ses banques mémorielles sont intacts. Il est réparable

La liaison de données fonctionne toujours, en conclut Sasha; les SD 10 étaient solides.

- tant mieux: ça fait longtemps qu'un droïde n'a pas reçu son rameau de Kai
- treize ans, rappela SyDney qui avait reçu le sien à cette époque.
- la colonne a lancé une capsule-message à longue portée.

Venom s'était relevé.

- Je l'ai taguée... enfin, je crois. Il s'en sortira ?

- SyDney dit que oui

- je paierai moi même les pièces: les meilleures.

- Transmis, fit SyDney

- En tout cas, les gars, pour des retraités, vous avez fait fort ! Bravo !

Venom savait toujours galvaniser ses troupes.

- notre devoir, fit n°1070, leur porte-parole
- Vous êtes bien dignes des sections fantômes. Et du Rameau, selon moi.

Renchéris Sasha

[tout à fait d'accord. Moi aussi, je ressens la reconnaissance de la Forêt] W'arr exprimait le point de vue des Bergers. La distance n'était rien pour la Conscience.

- Le Rameau ? Demanda 1070

- une récompense. Les gens t'appelleront Honorable 1070 et tu porteras l'insigne sur ton plastron.

- Celui que tu portes toi ... Honorable SyDney ?

- Tout à fait. Mais moi, j'ai juste sauvé des gens. Vous, vous avez sauvé la Forêt ! Enfin, une partie.

- Et c'est plus important ?

Même un droïde militaire pouvait exprimer l'incrédulité

- sur cette planète, oui! C'est illogique, je sais ;

- Cette forêt est consciente, expliqua Sasha. Elle ne ressemble à aucune autre. D'ailleurs, elle vous a déjà remerciés par l'intermédiaire de X'ree. Et je renouvelle ces remerciements au nom de mes concitoyens .

Venom faisait le tour de ce qui restait de la colonne. Ou plutôt de la rampe de lancement.

.- le Droïde de protocole a complètement fondu, mais il était relié à la capsule par un câble de données, je l'ai vu.

- Il a attendu dans l'ombre pendant treize ans. Nous ne l'avions pas retrouvé à l'époque. Qu'est-ce que tu paries qu'il a téléchargé sa mémoire dans la capsule ?
- pas un crédit !

veillée et réunion de crise.

Tout le monde s'était retrouvé à la ferme des Vega. Une ferme littéralement envahie et totalement cernée. Une invasion pacifique : avec quelques voisins et voisines, Thalia et Lisha s'étaient attelées à la lourde tâche de nourrir et abreuver la meute qui avait déferlé : en plus des officiels, des dizaines de fermiers et quelques citoyens, dont beaucoup ne cachaient pas leurs larmes se pressaient autour des tables hâtivement disposées. Le deuil donnait faim et soif.

Cernée ensuite par des agents de la Sécurité, renforcés par des unités de la garde nationale et quelques SD-10. Les autres, en alerte, avaient intercepté aux portes de la ville une attaque initialement dirigée contre le palais (vidé de ses occupants).

Himron avait donné son accord pour la réunion: Il craignait que des cyborgs en maraude n'attaquent des fermes isolées. Il préférait savoir ses ouailles toutes rassemblées au même endroit le temps d'effectuer quelques fouilles. Il s'agissait aussi de laisser les techniciens de la sécurité et les Bergers travailler en paix sur la "scène de crime", sans avoir à gérer des dizaines de badauds .

C'est ma' qui avait suggéré de tenir la "veillée" chez elle : Le lieu était proche du terrier de Ve'ssshhh et une attaque sur le palais restait envisageable. Et puis il était de tradition de réunir voisins et amis dans la maison d'un proche – Sasha – pendant que l'on s'occupait du mort dans la sienne. Thalia avait également proposé la sienne, mais elle était plus petite et plus éloignée.

Monsieur Betel, suivi comme son ombre par Markus Herrion, s'occupait d'organiser les interventions : ceux qui le voudraient pourraient parler du défunt à travers quelques souvenirs, anecdotes et petites histoires, souvent amusantes, ou simplement lui rendre hommage. Grand-père était plus âgé que monsieur Betel, mais il avait passé l'essentiel de sa vie loin de la planète et ne connaissait pas toutes les coutumes. Pas aussi bien ; il apprenait, engrangeant un maximum d'informations 'au cas où'. Il y aurait un hommage planétaire, des cérémonies, plus tard. Mais il savait que l'essentiel était ici et maintenant.

Prévenus du rassemblement, Sasha et Venom se posèrent au loin et tachèrent de se faire discrets. Vaine tentative : ils étaient nombreux à les avoir vu "partir en guerre". Et les questions d'abord timides, devinrent vite plus précises et nombreuses.

- Mesdames et messieurs !

Une voix forte et autoritaire couvrit le brouhaha. Le vice-roi Merson savait s'imposer

- Désolé de vous enlever ces jeunes gens, mais ils ont un rapport à faire. Le directeur Himron, Le Général Voxan et moi-même auront la primeur, je le crains, de leurs déclarations. Je diffuserai un communiqué plus tard dans la soirée.

La réunion s'improvisa dans le vaste grenier. Il servait, à l'occasion, de dortoir lors de fêtes un peu arrosées ou d'anniversaires. Tous les copains de Sasha - et lui même- avaient dormi là lors de la célébration tardive de son treizième anniversaire, et à plusieurs reprises depuis.

- Bien, messieurs, à nous !

Il avait fallu un peu de temps pour tout organiser , placer les holo-projecteurs qui permettaient à Voxan et Oncle Alcor d'y participer et laisser à Himron le temps d'obtenir les rapports préliminaires de ses enquêteurs.

- Prince, Capitaine, vous avez affronté les agresseurs du Premier Ve'ssshhh... nous vous écoutons.

Merson, pardon, le régent, était bien formaliste tout d'un coup mais personne, même grand-père Markus, n'en fit la remarque. Sasha et Venom relatèrent les événements, n'omettant pas de signaler la conduite héroïque des Droides de combat. Sasha montra ses enregistrements. Le système espion implanté dans sa tête depuis l'enfance fonctionnait toujours aussi bien.

- La chose qui a été volée à Ve'ssshhh était selon toute probabilité, à bord de cette capsule, conclut Venom

- Elle y était, affirmèrent d'une seule voix W'arr et Sasha

- Général, Capitaine Procyon ?

- Elle était trop rapide et trop bien protégée pour l'intercepter, elle a sauté en hyper espace, s'excusa Voxan

- Le moment était parfaitement calculé pour passer entre les patrouilles, fit remarquer Procyon.

- Ce qui sous-entend qu'il y avait un observateur extérieur pour coordonner le lancement et la guider.

- cinq transports étaient susceptibles de fournir ces informations, confirma Voxan. Trois appartenaient à l'Amber Star. Je me suis permis, Capitaine Vega an-Herrion, de convoquer leurs équipages pour prendre leur déposition.

Venom se contenta d'acquiescer.

- Pour les deux autres, il y a le cargo Troisième manche, de Franca, et un transport de Xaléria qui a chargé une cargaison de produits alimentaires ce matin. Le troisième manche a répondu à nos appels et a accepté de coopérer. L'autre a sauté dans l'hyper espace à l'heure prévue dans son plan de vol.

- Nous avons leurs coordonnées, ils sont déjà venus deux fois. A priori, ils sont clairs. Mes hommes enquêtent sur leurs allées et venues depuis leur arrivée, ajouta Himron.

- Il y avait peut-être un sixième vaisseau, en mode furtif, suggéra grand-père.

- Peu probable, mais les patrouilleurs recherchent cependant des résidus de traînées de propulseurs.

- Intéressant, mais secondaire. J'ai tagué la capsule. Et j'ai un signal. On peut la tracer, mais pas trop longtemps. J'ai déjà donné les ordres à mes équipages, mais il va falloir faire vite et prévenir tous nos amis .

- Merci, Capitaine. Je m'en occupe, répondit Voxan

- Toujours un coup d'avance, gamin ?

- Cette fois, j'en ai un ou deux de retard, le Vieux. J'aime pas ça !

- Ce coup-là a été joué il y a treize ans déjà... Notre adversaire en a probablement quelques autres d'avance. Sasha s'en voulait d'avoir négligé ce fichu droïde de protocole. Treize ans après, il revenait comme un fantôme.

- Tu n'y es pour rien, Sasha : on l'a cherché partout, ce droïde ! nous avons fait une fouille complète, percé des murs et cloisons, trouvé des caches, se souvint Himron. Bien sur, nous n'avions pas le matériel que nous avons aujourd'hui. J'enverrai une équipe dès que les enquêtes en cours seront terminées. Voilà ce que nous savons déjà...

Il fit un rapport détaillé et très technique, avant de conclure :

- Cependant, d'après les rapports préliminaires, ce commando ne venait pas des anciens locaux de ReHab, mais d'un bâtiment dont ils ont financé et géré la construction.

- La salle polyvalente ? Celle inaugurée par les Shining Brothers ?

S'étrangla Sasha : il avait été au concert, bien sur. Il avait même eu le privilège de monter sur scène avec ses amis, pour faire les chœurs sur "poussières d'étoile" ! Et le groupe avait chanté son nouveau tube, créé pour l'occasion : « les chevaliers stellaires » , avec tout l'escadron rouge en grand uniforme derrière. Le concert, retardé par l'état de siège et l'insurrection, avait finalement eu lieu, payé par ReHab, trois mois après les faits !

- Comme tu l'as dit, nous avons un ennemi capable de prévoir ses coups des années à l'avance. L'un d'eux échoue ? Il a déjà un, deux ou trois plans de rechange. Et ça dure depuis plus de 70 ans !

Soupira grand-père.

- il n'a pas totalement échoué : à chaque fois, il a atteint une partie de ses buts : la dernière fois, il ne s'est pas emparé de l'Amber Star, mais il a réussi à nous évincer de trois secteurs et à nous claquer au nez la porte de deux autres¹.

Venom s'était vraiment acclimaté à sa nouvelle planète : il truffait ses phrases d'expressions du cru qui devaient être incompréhensibles pour le galactique moyen: les portes coulissent, tout le monde le sait !

- On y a gagné quand même, gamin

- C'est sur, le vieux, et même Loronar a été très gentil avec nous ! Étonnant, non ? Et ces créances que tu as remboursés au prix fort, Alcor ? Je crois deviner qui en a profité. Il a repris d'une main ce qu'il avait donné de l'autre !

- Des territoires quasiment vierges, bourrés de ressources, soupira Procyon. Je comptais beaucoup dessus pour développer la compagnie...

C'était lui qui, au cours de ses explorations, avait découvert ou redécouvert ces ressources.

- ce qu'on a eu, c'est le lot de consolation. Et dire que j'étais si fier de moi !

Venom se sentait humilié. Il ajouta :

- Maintenant, nous savons ce qu'il convoite depuis le début

- Je crains toujours sa vengeance, gamin. Il a exterminé ma famille, il peut recommencer.

- Il aurait pu, le vieux, plusieurs fois, il ne l'a pas fait

- Je n'y crois pas non plus ! Si j'ai bien compris, il en voulait surtout à la branche aînée, celle que ton grand-père a supplantée et qui a repris le pouvoir sous l'empire. Et il préconisait ce que tu as fait : revenir aux pratiques de l'adoption et du mariage exogame, rappela oncle Alcor.

1 Cf. Venom et le seigneur de la guerre.

- Regarde, Marcona a avoué qu'il avait désobéi aux ordres en s'en prenant à Sasha. Quelqu'un, pas ces imbéciles de ReHab, lui avait dit : pas touche , rajouta Venom.

- Hekken tente de t'assassiner, et juste après, il se fait lâcher par ses principaux soutiens.

Coïncidence ?

- Et il n'est pas responsable de l'assassinat de ta mère et ton frère, ça au moins, on l'a prouvé , asséna Merson, qui, de guerre lasse, avait abandonné tout formalisme. Mais il avait raison.

La conférence avait un peu trop dérivé sur les problèmes familiaux. Sasha décida de la remettre sur les rails (encore une expression du cru). Oncle Alcor intervint alors :

- à propos, j'aimerais bien savoir si je dois rester sur l'orbite, me lancer dans un tour de la galaxie, ou si je peux redescendre !

Il semblait un peu perturbé ; entre les cousins, cousines, ses petit-enfants, le reste de la marmaille, et le personnel du palais qui avait suivi pour s'occuper de ce petit monde, il devait avoir plus d' une centaine de passagers à bord. Le "Diamant Bleu" était grand² et disposait de nombreuses cabines, mais avec les jumelles, Alora et mini M à bord, la vie ne devait pas être rose pour son équipage. Heureusement, Jas H n'avait pas embarqué !

- Tu crois que tu pourras tenir jusqu'à demain matin ? Le temps que la sécurité assure la zone.

- Moi, oui, mais mon équipage... Enfin, on tiendra s'il le faut ! Je vais être obligé de doubler la prime mensuelle.

Sasha se rendit compte qu'encore une fois, c'est lui qui avait pris l'initiative. Sans que personne ne s'en offusque.

Cette fois, ils m'ont définitivement collé la couronne sur la tête, pensa-t-il, résigné. Il reprit :

- Bon, en attendant, on envoie nos meilleures équipes à la salle polyvalente, on traque la capsule-message et on vérifie qu'on n'a pas encore quelques nids de mynocks prêts à éclore. Quoi d'autre ?

Il avait son idée, bien sur, mais attendait d'autres suggestions.

- et ces étrangers qui traversent la grande forêt vers l'ouest, fit une petite voix.

- Par où t'es passé ?

La question fusa, en chœur, de presque tous les participants. En principe, tous les accès étaient gardés.

Quand une réponse l'embarrassait, Jas H répondait par une autre question :

- Euh, j'suis obligé d'en parler ?

- Inutile, va, je crois que j'ai deviné. Que disais-tu, à propos de ces étrangers ?

Quand il s'agissait de Jas ou de son père, Sasha ne s'étonnait plus de rien. Il se doutait que Venom avait repéré son fils depuis le début. Le seul à ne pas avoir posé la question.

- Ben, qu'il y en a une bonne quinzaine qui marchent vers l'ouest. Pas des machines, des gens ! Et ils font très attention à ne rien casser, pour que la Forêt les accepte.

- comment sais-tu cela, mon garçon ? Merson posait la question par principe. Il savait déjà que la réponse ne lui apprendrait rien de rationnel

- Hé, parce que La Forêt me l'a dit.

Jas H n'ajouta pas "bien sur, vieux schnock ", mais son soupir exaspéré et son haussement d'épaules exprimaient bien ses sentiments : ce vieux ne comprenait rien à rien ! Celui-ci fit un clin d'œil à Sasha qui souriait.

- bien sur, bien sur.. évidemment Quel idiot je fais !... Journeyman W'aarr ?

Il faut reconnaître que Merson ne se laissait pas désarçonner facilement : il avait des petits-enfants de l'age de Jas.

- Jas s'entend très bien avec la Forêt, bien mieux que moi : cette piste mérite d'être suivie.

- Voulez-vous vous en occuper ?

- Bien entendu. Avec l'aide de Thalia, je pense.

- en attendant, notre priorité sera de retrouver la capsule et de récupérer le c... L'objet. Il appartient à ce monde.

- c'est mon travail.

Murmura Sasha, serein.

- Pardon, Sasha ?

- C'est mon travail... Celui du Prince d'Herrion, je veux dire. Depuis toujours...

Il laissa les autres digérer ça avant d'ajouter :

- Mais j'apprécierai toute aide qui me sera offerte, hein ?

Merson préféra clôturer la séance avant qu'elle ne bascule totalement dans l'irrationnel.

Un discours attendu

En bas, chacun avait son histoire à raconter : un souvenir, une anecdote, un poème... Le jeune Sasha Aldébaran était justement en train d'en réciter un. Il s'inspirait joliment d'un des contes que Ve'ssshhh distillait, à la lueur de son feu de bois, à des bandes de garnements venus veiller avec lui. Tous ici, du plus jeune au plus âgé, avaient entendu cette histoire, mais le garçonnet savait la rendre encore plus belle et émouvante. Sasha écouta, nostalgique, son homonyme³ et applaudit sans retenue quand le gamin salua. Il restait encore beaucoup de candidats. On pouvait écouter, partir au ravitaillement, engager une conversation à voix basse : tout le monde n'était pas prêt à parler en public, mais chacun tenait à son histoire, quitte à ne la raconter qu'à une ou deux personnes. Il ne savait toujours pas ce qu'il allait dire, alors que la nuit s'approfondissait. Son intervention serait très attendue. Il y réfléchissait en goûtant à un plat exotique préparé par Thalia. Pilote et redoutable femme d'affaires, sa cousine s'était aussi révélé un fin cordon bleu. Venom n'était pas mauvais non plus, d'ailleurs.

Je connais ça... La saveur lui était familière, mais il n'arrivait pas à...

- Tu aimes ? Souffla-t-elle en passant.

- Délicieux, mais je n'arrive pas à me souvenir où...

- C'est du kima !

Un plat de leur Nippa natale... Il n'avait que de vagues souvenirs de sa planète... nostalgie.

Un incident le força à intervenir. Comme souvent, certains avaient trop bu, et les esprits s'échauffaient. Il se faisait tard et le moment de rentrer approchait. L'averse nocturne était pour bientôt : déjà les étoiles s'effaçaient dans le ciel. Deux inconnus, décidés à intervenir, étaient sur le point d'en venir aux mains. Il laissa un sentiment de sérénité l'envahir. Il avança vers les deux hommes et posa une main sur l'épaule de chacun. En leur souriant, il demanda :

- Me permettez-vous ?

Ébahis, ils le dévisagèrent et finirent par hocher la tête tandis que sa sérénité les envahissait à leur tour. Il constata que X'ree, toujours sur son épaule, s'était rendu visible. Il y eut des murmures dans la foule ; La tradition voulait que voir un M'rill, petit insecte très farouche, soit un bon présage. Tout le monde savait, depuis ses treize ans, qu'il avait la « confiance du M'rill » et que Ve'ssshhh lui avait enseigné la « Voie du Berger ». Mais que l'un de ces craintifs animaux accepte de monter sur une épaule humaine ? Là, on touchait quasiment au miracle ! La foule se fendit révérencieusement devant lui, et il monta sur l'estrade improvisée.

- Mes amis...

Il attendit que le silence gagne l'assistance.

- J'ai entendu ce soir de belles histoires. J'ai pleuré, j'ai ri. J'ai bien mangé, aussi. Un grand merci à nos cuisinières et cuisiniers...

applaudissement fournis... Il attendit qu'ils se calment.

- J'ai ressenti votre tristesse, votre colère aussi. Ve'ssshhh nous a quitté, dites-vous. On nous l'a enlevé, on nous l'a volé, s'indignent certains. Nous le vengerons, ai-je entendu. Ce que certains ont dit tout haut, je l'ai pensé. Cette colère et cette rage m'ont envahi, à moi aussi. Ve'ssshhh était mon ami, mon mentor. Il a largement contribué à façonner l'homme que je suis aujourd'hui. Nombre d'entre vous l'ont compris depuis longtemps, il m'a initié à la Force, à la Voie Du Berger. Alors, le venger ? Oui, j'y ai pensé sérieusement.

- Pourtant... Pourtant le sentiment qui m'envahit... Comment dire : Je me souviens de toutes ces fois où, effrayé, angoissé, indigné, en colère ou simplement triste, j'ai senti une patte griffue se poser sur mon épaule. Et c'était comme si un chaud et lourd manteau m'enveloppait, m'isolant de la tempête. Oui, je vois que je ne suis pas le seul à l'avoir ressenti.

3 Après l'insurrection, ses parents avaient promis que leur premier garçon porterait le prénom de leur jeune vice-roi.

- La paix. La sérénité retrouvée. Quand je me suis avancé à l'instant, c'est cela que j'ai ressenti. Ce manteau familier posé sur mes épaules. Et j'ai compris :

- Colère ? Vengeance ? Ce n'est pas sa voie, ce n'est pas son chemin. Ce n'est pas la Voie du Berger. Certaines choses doivent être faites et elle le seront : je ferai ma part de la tâche, j'assumerai l'héritage qu'il m'a laissé, Je ramènerai ce qui a été volé. Mais sans colère. Sans idée de vengeance.

- Et notre ami ? Fermez les yeux, cherchez en vous ce lieu de paix ; respirez... Lentement... Profondément... Oui... Comme cela... Et vous le sentirez à nouveau, ce chaud manteau sur vos épaules. Le sentez vous ?

Il y eut quelques discrets murmures d'approbation. La plupart des gens craignaient de briser la magie en parlant

- Son corps n'est plus qu'une coquille vide, mais Ve'sssshhh est toujours parmi nous... Trouver ce lieu de paix en vous et vous l'y verrez.

Un long silence. Oui, ils sentaient, oui, ils comprenaient : c 'étaient des Herrians et Ve'sssshhh faisait partie de leur univers. Il y eut des applaudissements, mais lents et retenus.

La pluie allait bientôt venir, il était temps de rentrer à la maison. Les perceptions de Sasha étaient limitées, mais il les sentait... Sereins, apaisés.

- Un bien beau discours ! *Venom* ? Un peu étrange, mais émouvant.

Venom ! Il n'avait pourtant pas trace d'amusement ou de cynisme dans sa voix. Plutôt de la surprise et... du respect ?

- Tu sais quoi ? Je crois que je l'ai senti aussi... Mais je crois... je crois que ça venait de toi et de ton petit copain X'ree... De Thalia aussi.

- Comme je l'ai dit, j'assumerai son héritage.

- J'te crois !

Il passa à autre chose ;

- Je crois qu'on va dormir ici : Le temps de vous aider à ranger, ce sera le déluge.

- Tu veux ma chambre ? Ça fait longtemps que je n'ai pas dormi au grenier.

- Nostalgique ?

- un peu...

- Pas sûr que ce soit une bonne idée : Jas va vouloir y dormir aussi. Il est plutôt agité, la nuit, en ce moment.

- pas cette nuit, je pense... Regarde-le !

Jas était très calme, serein. Les paroles de son parrain semblaient l'avoir profondément touché.

- P't'être bien. P't'être pas. C'est ton sommeil, après tout... Si on allait plier ces tréteaux ?